



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 26. Juni 2012

P085035

Anzug Ernst Jost und Konsorten für den Fussgängerzugang von der Margarethenbrücke zu den Perrons des Bahnhofs SBB

- ://:
1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.
 2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Anzug Ernst Jost und Konsorten als erledigt abzuschreiben.

Begründung

Seit Vorliegen des Zwischenberichts vom 21. April 2010 hat die SBB, auch auf Druck des Kantons Basel-Stadt, die Planungen für einen Abgang ab der Margarethenbrücke zu den Perrons 7 und 8 durchgeführt. Das Vorhaben befindet sich zurzeit im eisenbahnrechtlichen Plangenehmigungsverfahren (PGV). Vorgesehen ist, dass das zuständige Bundesamt die PGV-Verfügung (Baubewilligung) im August erteilen kann, so dass die Treppenzugänge bis Ende dieses Jahres realisiert sind. Weitere Perronzugänge ab der Margarethenbrücke sind kurzfristig nicht realisierbar und könnten nur mit beachtlichen finanziellen Mitteln sowie grossen baulichen Eingriffen in die Gleisstopologie ermöglicht werden.

